

24 de febrero de 1951

Sr. D. Antonio Rumeu de Armas
MADRID

Mi querido amigo:

Me atrevo a molestarte pidiéndote un favor, porque el asunto lo exige y a nadie mejor podría encargárselo que a tí, dadas las variaciones últimas en el personal de la Dirección General de Relaciones Culturales.

Sabes que me han invitado a dar dos conferencias en la Universidad de Toulouse. Acompaño los documentos acreditativos. Tengo que partir a primeros de abril. Corren con los gastos. Pues bien, en la Jefatura Superior de Policía no me han querido tramitar el pasaporte como otras veces. Corren órdenes severas para evitar la salida de divisas. Y el pobre que no es estraperlista, como yo, se ve en el trance de quedar mal ante los amigos de Francia por culpa de los traficantes en el Mercado Negro. En consecuencia, he decidido acudir a tí para que me procures resolver la papeleta en la Dirección de Relaciones Culturales en el Instituto de Moneda Extranjera. Allí cuento con la amistad de Tomás Borrás, a quién no he escrito por no saber si estaba o no en Madrid. En fin, haz lo que puedas y, sobre todo, avísame pronto, ya que si, por esta causa de las divisas no puedo salir de este anómalo país, se lo comunicaré a mis invitantes para ejemplo y bochorno de la España actual.

El lunes terminaré la redacción y comprobación de fichas.

Muy agradecido y siempre tu buen amigo,